mort se redressa soudain sur son lit, étendant ses bras, menagant du poing les assistants, en criant de toutes ses forces : "Misérables... Oui, certainement, il y a un enfer!... Et "j'étais sur le point d'y être précipité, lorsqu'une Dame blan-"che m'a arrêté sur le bord pour me donner le temps de me "confesser afin de l'éviter! Pour vous prouver qu'il y a un "enfer... apprenez que un tel... un tel... et un tel (trois "affiliés à la secte, morts dernièrement sans se confesser) ont "été précipités dans l'enfer pour toujours..." Puis, s'adressant à son frère et à sa femme : "Misérables, c'est vous "deux qui avez refusé trois fois le prêtre qui venait me visi-"ter pour me fermer l'enfer et m'ouvrir le ciel! Toi, mon "frère, sache bien que tu n'es pas maître dans cette maison!..." Que ma femme aille vite chercher un prêtre. Je veux le "prêtre pour me confesser!"

LA VIE PUBLIQUE EN AMERIQUE ET LES CATHOLIQUES

NE statistique récente nous montre jusqu'à quel point les catholiques sont représentés dans le personnel des corps officiels du gouvernement américain. Il y a trois gouverneurs catholiques, dans l'Illinois, le Rhode Island et l'Iowa, et autant dans le sénat des Etats-Unis. Les Etats de New York, Indiana, Massachusetts, et Illinois ont des lieutenants-gouverneurs catholiques. D'autre part on compte également soixante membres du Congrès qui sont catholiques, ainsi que beaucoup d'autres fonctionnaires de l'Etat à des degrés différents parmi lesquels une douzaine environ de juges ou "attorneygeneral".

En réalité, cela prouve deux choses: la confiance que les Etats-Unis témoignent à leurs sujets catholiques, et l'intérêt pris par ces derniers à l'accomplissement de leur devoir et de leur responsabilité vis-à-vis de la vie publique.

Arbour & Dupont, imprimeurs, 249, rue Lagauchetière Est, Montréal